



Riesenrad-Verlängerung am Chiemsee

Beitrag

Der für ursprünglich geplante Termin, bis zu diesem das heurige Sommer-Riesenrad im Hafen der Chiemsee-Schiffahrt direkt am Chiemsee seine Runden für Einheimische und Urlaubsgäste dreht, ist von Mitte September auf jetzt endgültig Sonntag, 27. September festgelegt worden. Fahrten mit dem 38 Meter hohen Riesenrad sind täglich ab 10 Uhr bis abends ca. 20 Uhr möglich.

Die Riesenrad-Idee dazu ergab sich aufgrund der Corona-Beschränkungen für Volksfeste als die Unternehmer-Familie Landwermann-Henschel aus Asendorf im Landkreis Diepholz Alternativen zu Volksfesten suchte – und mit Michael Feßler in Prien spontan einen Platzanbieter fand.

Weitere Informationen gibt es bei Maik Landwermann, Tel. 0178-2024455.

Fotos: Hötzelsperger – aktuelle Aufnahmen am morgen bzw. mit Blick von den Schären in Prien-Stock



BRUDER KONRAD

**MIT GROSSEM
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee